



**ep europa press**  
www.europapress.es

Viernes, 23 de octubre 2009

Usuario  Entrar  
En esta sección  Buscar...

NACIONAL	INTERNACIONAL	eplatam	DEPORTES	economía y finanzas	PORTAL TIC.es	epsocial	CULTURA	CHANCE	INNOVA	LENGUAS		
OTR PRESS	TV	SALUD	CIENCIA	MOTOR	COMUNICADOS	Fotos	Videos	Cotizaciones	Sorteos	Tiempo	Tráfico	Cartelera

## Salud

**EL TABACO MATA A MÁS DE 650.000 PERSONAS CADA AÑO EN EUROPA**

### Cardiólogos reclaman que España prohíba fumar en lugares públicos en 2010



BARCELONA, 22 Oct. (EUROPA PRESS) -

Cardiólogos españoles han reclamado al Ministerio de Sanidad y Política Social que prohíba fumar en lugares públicos en 2010 aplicando un endurecimiento de la Ley Antitabaco, en el marco del Congreso de las Enfermedades Cardiovasculares de la Sociedad Española de Cardiología (ESC) que se celebra esta semana en Barcelona, y que reúne a 4.000 especialistas.

El vicedirector del Comité de la Sociedad Europea de Cardiología para las Relaciones con la Unión Europea (UE), Lars Ryden, destacó que el tabaco mata a más de 650.000 personas cada año en Europa.

Foto: EP

Se mostró confiado en que España seguirá la estela de países pioneros en la prohibición del tabaco en espacios públicos en la UE como Italia e Irlanda, y señaló el desplome "casi inmediato" de los síndromes coronarios agudos en lugares como Escocia en tras aplicar la medida.

Consideró que en algunos países --incluido España-- las cajetillas son "demasiado baratas", y reclamó una política de precios común para todos los miembros de la Unión para evitar el contrabando de tabaco.

Asimismo, reiteró la importancia de prevenir enfermedades crónicas como las cardiovasculares --que causan más de la mitad de muertes en la UE--, las inflamatorias, la diabetes y el cáncer.

Recordó que el 90 por ciento de las enfermedades cardiovasculares están asociadas a tan solo nueve factores de riesgo, como presión sanguínea alta, tabaco, alcohol, sedentarismo, y sobrepeso. Las opciones de vida saludables deben "tener un precio razonable, ser accesibles y atractivas", dijo Ryden, y emplazó las administraciones públicas a impulsar estos incentivos.

El doctor del Instituto Municipal de Investigación Médica de Barcelona, Jaime Marrugat, coincidió en la importancia de la prevención también desde una perspectiva económica --un tratamiento del cáncer llega a costar 50.000 euros anuales--, y desde la infancia. Otro reto, señaló Marrugat, es reducir la diferencia entre clases sociales en materia de enfermedades crónicas.



Suscríbete a las noticias de Salud en tu entorno:  
  
Titulares en tu Web - Boletín Personalizado

**Salud Femenina**  
Rápida absorción. Total seguridad ¡Pruébalos gratis y vive tu vida!  
www.tena.es  
Anuncios Google

Imprimir    Enviar    Comparte esta noticia:

#### LA ACTUALIDAD MÁS VISITADA EN WWW.EUROPAPRESS.ES



*Lobos cazando vampiros en 'Luna Nueva'*



*Reese Witherspoon: "Me inicié muy tarde en el sexo"*



*Activistas de Greenpeace escalan el obelisco de Plaza Castilla para protestar por el cambio climático*

#### AHORA EN PORTADA...

CHANCE



**AFIRMAN NO SOMETERSE A CIRUGÍA PLÁSTICA**  
**Madonna y Demi Moore, los estragos del tiempo**

La cirugía plástica parece ser un tema tabú para las mujeres que protagonizan las portadas de las revistas. Muchas se escudan en el ejercicio físico y en la dieta para justificar su buen aspecto, aunque las sospechas siempre están ahí.

**Madonna y Demi Moore** forman parte de ese nutrido grupo que se declara defensor de la

belleza natural... aunque nadie lo crea. >



**Gisele Bündchen y Tom Brady tendrán una niña**



**La novia de Julián Muñoz, a juicio**

**CHANCE Vídeos**

**Espectacular Jurado del concurso Brugal**

Canal **YouTube** europapress  
**Ver más vídeos**

**economía y finanzas**

- Macroeconomía
- Empresas
- Finanzas
- Energía
- Construcción y vivienda
- Transportes
- RSC
- Motor
- Legal
- Laboral
- Fiscal
- Bolsa
- Comunicados
- Empresas Cotizadas - Sectores

IBEX 35 **0,61%**   DOW J. **1,33%**   FTSE 100 **1,21%**   DAX X. **1,00%**   NIKKEI **0,15%**   EUR/USD **1,5041**



**ALCANZA EL 1,254%**  
**El Euríbor sube de nuevo ligeramente en tasa diaria**

El Euríbor, tipo de referencia de la mayoría de las hipotecas en España, subió este viernes de nuevo y situó su tasa diaria en el 1,254%, frente a la del 1,253% que marcó el jueves, aunque la media mensual, a falta de cinco jornadas hábiles para que acabe el mes, se mantiene en el entorno del 1,24%, cuatro puntos por debajo de

la de octubre de hace un año. >



**La Eurocámara pide aumentar a 300 millones la ayuda adicional para el sector de la leche**



**La Caixa ganó un 10,2% menos hasta septiembre por las provisiones**

**Agenda**

- 23/10/2009 - 11:00 - Nuevos pedidos industriales Zona Euro
- 23/10/2009 - 16:00 - Venta de viviendas de segunda mano en EEUU
- 26/10/2009 - 12:00 - Unión Europea de Inversiones abona un dividendo de 0,25 euros brutos
- 27/10/2009 - 12:00 - Abertis abona un dividendo de 0,30 euros brutos

[Ir a la Agenda](#)

**epsocial**

- Política Social
- RSC
- ONG y Asociaciones
- Obra Social
- Fundaciones



**"ABUSO DE PODER DE LAS AUTORIDADES"**  
**La ONU alerta de la "pésima" situación de los Derechos Humanos en Corea del Norte**

La situación de los Derechos Humanos en Corea del Norte continúa siendo "pésima" como consecuencia de la naturaleza del actual régimen represivo, alertó este jueves el relator especial de la ONU sobre la situación de los Derechos Humanos, Vitit Muntarbhoh en su último informe.

>



**Al menos 8 de cada 10 mujeres cree que ser madre condicionará su profesión**



**La violencia machista ya es la tercera causa de ingreso en prisión**

**Vídeos destacados**

**Familia sevillana busca donante de médula**

Canal **YouTube** europapress  
**Ver más vídeos**

**DEPORTES**

- Fútbol
- Motociclismo
- Fórmula 1
- Baloncesto
- Tenis
- Balonmano
- Golf
- Atletismo
- Ciclismo



**PRIMEROS LIBRES EN MALASIA**  
**Lorenzo planta cara a Rossi con el mejor registro**

El piloto español Jorge Lorenzo (Yamaha) comenzó al ataque en la primera sesión de entrenamientos libres para el Gran Premio de Malasia, donde deberá seguir recortando puntos a Valentino Rossi para seguir con opciones de luchar por el título mundial, y marcó el mejor registro en MotoGP, mientras que Hiroshi

Aoyama (Honda), en 250cc, y Bradley Smith (Aprilia), en 125cc, fueron los más rápidos de sus respectivas cilindradas. >



**El Villarreal recibe un enorme castigo**



**Ecclestone rechaza la última oferta de Donington Park**

- Christian Vieri anuncia su retirada del fútbol
- Ya arde la llama olímpica de Vancouver 2010
- Valverde: "El equipo jamás había tenido un racha tan mala, pero lo superaremos"